
令和 6年 7月 21日 

青 森 市 

 

 

本会議の提案に対する市の考えについて 

 

今回の提案については、現在供用中の市施設が含まれていること

や、資料の記載内容について多くの疑問点があり、現段階の県からの

提案に同意しているものではありません。 

なお、市といたしましては、今回提案いただいた内容について令和

6 年 7 月 23 日に「青森市統合新病院整備場所等検討会議」を開催し

検討を始めることとしており、結果について次回以降の有識者会議

においてご報告いたします。 


